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令和５年度第２回八千代市農業イノベーション計画協議会 概要 

 

日 時  令和５年５月１９日（金） 午後２時から午後３時３５分まで 

場 所  やちよ農業交流センター 第１研修室，第２研修室 

出席者  八千代市農業イノベーション計画協議会 

◆ 出席者：１５名 

加藤会長（経済環境部長），岩井委員，櫻井（清）委員，山﨑委員，櫻 

井（博）委員，長岡委員，植草委員，小塚委員，嶋村委員，周郷委員， 

鈴木委員，白井委員，土屋委員，髙橋オブザーバー，岩﨑オブザーバー 

◆ 欠席者：１名 

三宅委員 

◆ 事務局：農政課４名 

       萩野課長，高橋副主幹，杉田主査，猿田主査補，小川主査補 

議 題  ⑴（仮称）道の駅やちよ周辺地区活性化計画について 

⑵ 平面図（基本設計リニューアル案）について 

⑶ その他 
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会議概要 

 

議 題 ⑴ （仮称）道の駅やちよ周辺地区活性化計画について 

⑴ 説明 

・ 八千代ふるさとステーションリニューアルに係る今後のスケジュールについて， 

説明 

・ （仮称）道の駅やちよ周辺地区活性化計画に基づき，概要や目標の設定等につい 

て説明 

⑵ 質問・意見等 

・ 目標（②地域産物の販売額の増加）について，具体的な目標値はどうなっている 

のか。 

・ （仮称）道の駅やちよ周辺地区活性化計画（案）として，まとまっていると思う 

が，計画策定後，実際に道の駅やちよに来館してもらうにはＰＲが必要になる。 

・ （仮称）道の駅やちよ周辺地区活性化計画（案）の今後の展開等に前回会議の意 

見が盛り込まれている。 

・ 「印旛沼・印旛放水路かわまちづくり計画」にも言及しているが，この計画の担 

当課はどこなのか。 

⑶ まとめ 

次回会議において，事務局案として（仮称）道の駅やちよ周辺地区活性化計画（案） 

における目標や指標等，具体的な数値を示すこととされた。 

 なお，目標（目標金額）を作成するに当たり，既存テナント（農事組合法人クラフ 

ト，農事組合法人アイス工房八千代，株式会社ジー・ピー・アイ）の過去３年間の売 

上実績が必要になることから，同データの提供を依頼することとした。 

 

議 題 ⑵ 平面図（基本設計リニューアル案）について 

⑴ 説明 

・ 八千代ふるさとステーションリニューアルに係る基本設計平面図（案）について， 

説明 

⑵ 質問・意見等 

 〇 施設内 

・ 既存の農産物特産物展示販売所内の機械室について，旧ガス空調設備を撤去し 

ているため，事務所を拡張できるのではないか。 

・ 千葉国道事務所が施設敷地内に新たなトイレ棟を整備する計画があるが，リニ 

ューアル後の施設内にトイレは整備するのか。現状，子どもトイレや授乳室等の

子育て支援設備がないが，整備するのか。 
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・ 施設内（アイスクリーム）の動線について，商品材料（生乳ほか）の搬入から， 

販売まで，どの様になっているか。 

・ 新規レストラン脇から新設するデッキにでることはできるのか。 

 〇 施設外（外構施設） 

・ 農産物特産物展示直売所への出荷者の搬入経路はどうなっているのか。午前中 

やイベント（新川千本桜まつり等）開催時は，駐車場が来館者で混雑し，なかな 

か出荷者が農作物を搬入できないことがある。 

リニューアルに当たって，搬入スペース（経路や駐車場）を確保して欲しい。 

・ 現在の臨時駐車場は施設の調整池機能を持っているため，段差がある。 

リニューアル後の調整池は，地下貯水槽にするのであれば駐車場をフラットに 

して欲しい。 

・ 既存のモニュメントは残すのか。 

・ 道の駅ガーデンを整備している。レストランやラウンジの外にテーブルを設置 

したところ，新川を見ながら休憩している来館者がいるので，新川を臨めるよう

な休憩所があるといいのではないか。 

・ 水辺拠点の活用について，現在，指定管理者がシーカヤックを辞めているが， 

新川は流れがなだらかなので非常に向いている。農業交流センターにシーカヤッ

クの倉庫を置く余裕があるのであれば市外からの需要は見込めるのではないか。 

・ キッチンカーやキャンピングカー用の電源が所々にあるといいのではないか。 

 

⑶ まとめ 

委員からの意見について，平面図（基本設計リニューアル案）に盛り込むことがで 

きるか，事務局が検討し，次回会議で報告することとした。 

 なお，検討に当たり，基本設計業務受託者と協議することとする。 

 

議 題 ⑶ その他 

次回会議予定について説明 

 

以上 


